
Acta de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

Lunes 5 de febrero de 2024, 13:00hs. Reunión presencial con opción virtual. 
Link de acceso: https://us02web.zoom.us/j/4889526896 

 

Presentes titulares: Alejandro Gutiérrez, Mercedes Marzoa, Cecilia Stari, 

Rodrigo Alonso Hauser, Ma. Noel Cabrera 

Presentes suplentes: Agustín Porley, Mairan Guigou 
 
Previo: 

 - Aprobación de acta directiva 18/12/2023.  
 - Se aprueba realización de compra de: Televisión 50” con soporte, 
micrófono, parlante, cámara para videoconferencias, cable HDMI 10 metros. Se 
pone como meta tenerlo para la próxima directiva. 
 - Mercedes Marzoa queda como responsable armar un boletín de difusión 
con noticias ADUR de mensajes de las listas de distribución de mails. 

 
Orden del día: 

 

1.- Informe Balance 2023 

- Memoria 2023: Se comenzó a redactar el borrador, tomando el formato 
de la del año pasado y distribuyendo la redacción. Se traza como objetivo tener 
la versión final en 15 días, en próxima directiva. 

- Balance económico: Rodrigo Alonso Hauser es quien se está encar-
gando de redactar el balance económico. Debe ser visto por Comisión fiscal 
antes de ser aprobado; queda pendiente enviar a la Comisión fiscal el avance 
del mismo. 
 
2.- Asamblea ordinaria 

- Fijar fecha en próxima directiva del 19/2/2024, apuntando a realizarla 
antes de que comiencen las clases, poniendo como fecha tentativa 27/2/2024. 
 
3.- Federal delegados rotativos y OD Federal 

 - Se vuelve a comentar la relevancia de la frecuencia con la que se viene 
llevando el Federal para plantear que se retome el formato quincenal; se decide 
mandar una solicitud escrita a Secretaría ADUR.  
 - A su vez se recalca la importancia de que desde ADFI se asista 
rotativamente; se plantea armar un grupo de forma de repartir la asistencia 
entre los participantes. 
 - Agustín Porley asistirá al Federal del día de la fecha 
 
4.- Puesta a punto de conflicto AFFI – Decanato 
Se tuvo una reunión junto a AFFI y AFUR con el decano en diciembre del 2023, 
donde ADFI participó como veedor. El decano presentó el plan para integrar la 
sección de mantenimiento, plan de obras e intendencia. AFFI solicitó que haga 
una propuesta por escrito.  


